



Pièces	4 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	MZICA3913
Prix	744 700 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le meilleur secteur du quartier de la Croix des Gardes, à pied du centre-ville et de la Croisette, proche des plages, dans un ancien palace Belle-Epoque avec beau parc paysager, vaste appartement familial aux beaux volumes lumineux. Hall d'entrée, vaste living exposé Sud, cuisine indépendante (pouvant être ouverte sur le living), chambre de maître avec salle de bains attenante, deux autres chambres, une salle d'eau. Un grand garage privé et parkings libres dans la résidence.

In the best area of the Croix des Gardes district, walk from the city center and the Croisette, close to the beaches, in a former Belle-Epoque palace with beautiful landscaped park, large family apartment with beautiful bright volumes. Entrance hall, large living room facing south, independent kitchen (can be opened on the living room), master bedroom with ensuite bathroom, two other bedrooms, a bathroom. A large garage and collective parking.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

